

**Ein grosses Dankeschön und eine herzliche Gratulation.** Der Dank geht an die vielen emsigen Helferinnen und Helfer, welche am Belpathlon bei schönstem Sonnenschein mit viel Freude und Elan die zahlreichen Gäste bewirten haben. Mit ihrem tatkräftigen Einsatz haben alle zum Gelingen dieses Tages beigetragen! Ob gluschtige Bratwürste mit Pommes Frites, schmackhafte Pasta, feine Sandwiches oder köstliche Kuchen; es wurde für jeden Geschmack etwas geboten! Die Stimmung war wunderbar und es wurde trotz einigen hektischen Augenblicken viel gelacht! Ein liebes Merci gilt natürlich auch unserem Organisator Christof Ramseier, welcher mit seinem unermüdlichen Engagement immer wieder solche Anlässe bis ins letzte Detail grossartig organisiert.

Erneut darf ein weiteres Chormitglied den siebten runden Geburtstag feiern! Von Herzen gratulieren wir Therese Carosella zu ihrem Festtag und wünschen ihr alles Gute, Gesundheit, viele schöne Momente und natürlich weiterhin viel Freude beim Singen! Therese war Mitglied des Gemischten Chores Kiesen, welcher auch von unserem Dirigenten Mathias Behrends geleitet wurde. Nach dessen Auflösung und bereits gemeinsamen Aktivitäten mit dem Belper Chor hat sie sich entschlossen, bei uns als Aktivmitglied beizutreten. Das freut uns natürlich sehr und die Freude, welche sie bei den Proben ausstrahlt zeigt, dass sie sich wohl fühlt! In zwei Wochen werden wir die verdienten Sommerferien geniessen! Danach geht es mit einem weiteren exklusiven Projekt weiter! Was genau das sein wird verraten wir Ihnen in der nächsten Ausgabe des Belper's!

Renate Kaiser

